

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 4 TA 2022/2023

21711029 - NABIL HAKIM

STATION	FEEDBACK
Sistem Darah & Infeksi 1	sudah melakukan informed consent. persiapan alat kurang lengkap, sdh mengisi selang dengan cairan dan tabung tetesan sampai setengahnya. insersi berhasil, tourniquet sdh dilepas begitu darah tampak keluar. tapi mohon kateter didorong dulu sampai pangkal SEBELUM disambung dengan infus set ya. perhitungan dan pengaturan tetesan benar
Sistem Darah & Infeksi 2	anamnesis kurang, pemeriksaan fisik uruan kurang dan tanda anemia kurang, interpretasi penunjang kurang
Sistem Indera 1	posisi pemeriksa jangan membungkuk di belakang meja gitu ya, periksa kornea dengan placido tidak dilakukan, pemeriksaan COA penyinaran dari samping tidak dilakukan, mata yg diperiksa jangan mata yg sakit aja-mata sehat juga diperiksa ya jangan disebutin doang, jangan lupa cuci tangan sebelum pemeriksaan ya
Sistem Indera 2	kalau menggunakan otoskop jangan double cahaya dgn headlamp, dx tdk tepat, untuk terapinya menyebut 1 obat
Sistem Indera 3	over all ok, jangan panik ya
Sistem Kardio Respi 1	Pada informed consent, jelaskan indikasi kenapa dilakukan tindakan dan jenis komplikasi yang mungkin terjadi. Mahasiswa tidak menggunakan handscoen saat tindakan. Mahasiswa tidak melakukan persiapan alat sebelum melakukan tindakan. Oksigenasi dilakukan tujuannya memperbaiki saturasi sebelum dilakukan tindakan, bukan karena saat dilakukan oksigenasi saturasinya tidak naik maka dilakukan pemasangan ET. Pengecekan posisi ET dilakukan dengan cara memompa ambu bag dan melihat pergerakan serta auskultasi paru dan lambung. Bukan hanya di auskultasi tapi ambubag tidak dipasang dan dipompa. Posisi fiksasi mohon untuk dipelajari kembali.
Sistem Kardio Respi 2	cek breathing itu bukan ngelihat lubang hidung pasien ya, kompresi ok, breathing tdk masuk karena tdk cek air way dan tidak sambil buka jalan napas (bukan pencet hidung dan buka mulut), saat baging menggunakan ambu bag juga belum okey karena air way tdk terbuka dg baik. sebelum recovery position dilakukan harus ada evaluasi selain nadi dan pernapasan.
Sistem Kardio Respi 3	pemeriksaan fisik kurang runtut, latihan ukur tekanan darah lagi, jangan lupa olahraga
Sistem Kardio Respi 4	Anamnesis keluhan lain sebaiknya di stimulus dari mas Nabil, misal: ada pilek ? // Anamnesis belum lengkap dan masih superfisial // Interpretasi rontgen thoraks kurang lengkap // Hasil Spirometri belum di interpretasikan // Mas, kalau sedang menulis resep alangkah baiknya ibunya diajak komunikasi agar tidak terkesan mendiamkan ibunya // Diagnosis dan diagnosis banding tidak tepat // Tatalaksana farmakoterapi kurang tepat //